

# 堺公園墓地・里山イベント in 堀鉢ヶ峯の報告

10月14日（月・祝）の10:00から、堺公園墓地（鉢ヶ峯）・靈堂前で行われたイベントです。私たち「鉢ヶ峯の自然を守る会」に「どんぐり・まつかさ等のクラフト作り体験」の協力依頼が、指定管理者の「オフィス SKG」から有ったので、応じたものです。

プログラムは、午前中に演奏イベント（ピアノ弾き語り＆二胡演奏）、午前・午後に催しイベント「地元農産物・販売」、「伝統産業・広報」、「キャンピングカー展示」、「ワイン販売」、「小物・綿あめ・コーヒー販売」などがある、私たちのブースも、この中の一つとして出展したものです。



私たちの出展ブース

「オフィス SKG」は、今年度から5年間「堺公園墓地・靈堂・靈堂」の指定管理者となった企業で、今年から「この様なイベント」を仕掛けられたものです。

実は、昨年8月に、私たち「鉢ヶ峯の自然を守る会」にコンタクトをされて来て、「地域共生」や「生物多様性の取組み」の面から地元の自然保護団体の私たちの活動についても情報収集をされていました。自然保護に関わる活動も、こうした企業との協力が必要な時代に成ってきているとの思います。こうした協力のもと、10月27日（日）の私たちの「どんぐり祭り」には、会場の「どんぐり広場」の事前の草刈りを行って頂いています。（ホタルの時期の照明への配慮などへの協力もありました。）



演奏イベント



催しイベント



キッチンカー

今後とも、良い関係性を築いて行けたらと思っています。

企画担当：垣井清澄